

TEMA: RECONOCIENDO LAS INFLUENCIAS DIABÓLICAS EN LA FAMILIA

TEXTO: 1 PEDRO 5:8

Nosotros como familias cristianas tenemos que reconocer que tenemos un enemigo en común, un adversario como lo dice la palabra de Dios, que anda alrededor buscando una oportunidad, buscando una brecha, para poder llevar a cabo sus propósitos de maldad, ese enemigo en común que los cristianos tenemos es el satanás.

Tenemos que reconocer que existe un mundo espiritual que está en batalla, y desde él momento que nosotros somos parte del reino de Dios y somos parte de su familia satanás y sus ángeles están en guerra en contra de nosotros (**Efesios 6:11-12**)

Satanás quiere hacer tres cosas en la vida de toda persona y principalmente en la vida de los hijos de Dios (**Juan 10:10**) Hurtar, Matar y Destruir.

Nosotros los hijos de Dios no podemos ser poseídos ni por satanás ni por ninguno de sus demonios pues en nosotros habita alguien que es más poderoso que satanás (**1 Juan 4:4**) Pero si podemos ser atacados, tentados e influenciados por el enemigo.

La palabra de Dios nos declara que nosotros tenemos que resistir al diablo (**1 Pedro 5:9**) la palabra resistid en el original griego es la palabra “andsístemi” que significa pararse en contra, oponerse.

Nosotros como familias cristianas tenemos que oponernos, tenemos que pararnos firmes en la fe para no darle lugar al diablo en nuestros hogares, para que no tenga oportunidad de destruir la vida de nuestros hijos, ni nuestros matrimonios, ni la paz y la armonía de nuestra familia.

¿Cómo nos oponemos? ¿Cómo podemos resistir los ataques y las influencias del enemigo en contra de nuestra familia? Por medio de nuestra comunión con Dios, por medio de la oración, del clamor, orando en familia, orando y clamando por nuestros hijos e hijas como lo vemos en el libro de **Job 1:1-5**, y ese clamor de Job, esa comunión con Dios producía una protección espiritual sobrenatural de parte de Dios sobre su familia y sobre toda su casa (**Job 1:8-10**)

Pero el problema viene cuando descuidamos nuestra comunión con Dios a nivel personal y familiar, cuando dejamos de orar en familia, cuando descuidamos nuestra lectura Bíblica, cuando poco a poco descuidamos nuestra asistencia a la iglesia, cuando descuidamos nuestras defensas espirituales, pues satanás solamente puede entrar a sembrar sus semillas de destrucción en los campos (familias) que tienen sus muros derribados (**Proverbios 24:30-31**)

Esta noche vamos a reconocer el accionar de satanás en las familias, vamos a reconocer cómo se manifiestan sus influencias en las familias que han descuidado su vida espiritual y lo vamos a ver por medio de la vida de un hombre que la palabra de Dios le llama el endemoniado gadareno **(Marcos 5:1-5)**

I) EL ENDEMONIADO GADARENO TENÍA SU MORADA EN LOS SEPULCROS, EN MEDIO DE LOS MUERTOS (VS 1-3) LO PRIMERO QUE SATANÁS HACE ES ALEJARNOS DE LA VIDA, ALEJÁNDONOS DE DIOS

- Lo primero que satanás quiere hacer en contra de nuestra familia es que nos alejemos del Señor, que nos apartemos de sus caminos, que dejemos por completo de congregarnos.
- Tenemos que saber que una familia cristiana que no tiene comunión con Dios es presa fácil de las artimañas de satanás, usando los pleitos, los chismes, los malos comentarios, las malas actitudes de las personas, para que nos desanimemos y nos alejemos de la casa de Dios, para que nos alejemos de la fuente de la vida que es nuestro Señor Jesús y su palabra.
- Y tenemos que comprender que espiritualmente no hay términos medios, los que se alejan de la vida poco a poco se pasan a vivir entre los muertos, sin gozo, sin esperanza y sin paz, vivir entre sepulcros y entre los muertos significa volver atrás, volver a donde ya Cristo nos encontro y nos rescato.

II) AL ENDEMONIADO GADARENO NADA NI NADIE LO PODÍA DOMINAR (MARCOS 5:4) CUANDO NOS ALEJAMOS DE DIOS, SATANÁS NOS LLEVA A VIVIR UNA VIDA INCONTROLABLE

- Cuando una familia descuida su comunión con Dios las influencias del enemigo vienen en contra de nuestros hijos para aumentar su rebeldía, para motivarlos a vivir una vida desenfrenada, con una actitud que nadie puede decirles nada, que nadie puede controlarnos, que nadie puede detenerlos.
- El enemigo también llega a influenciar la mente y el corazón de los esposos para enredarse en relaciones amorosas que los transforman, que los vuelven personas incontrolables, que nada los detiene, ni el amor de sus esposas ni de sus hijos, igualmente puede pasar en el caso de muchas esposas a las que nadie las puede detener.
- Esas influencias del enemigo son las que en familias cristianas veamos casos de personas adictas a una droga, presos del licor, viviendo una vida sin freno, una vida que nadie puede dominar.

III) EL ENDEMONIADO GADARENO SE HERÍA A SÍ MISMO CON PIEDRAS (MARCOS 5:5) LAS INFLUENCIAS DE SATANÁS LLEVA A LAS PERSONAS A TENER ACTITUDES DESTRUCTIVAS CONTRA SÍ MISMOS

- Solamente reconociendo esas influencias diabólicas es que podemos comprender él porque muchos jóvenes cristianos intentan quitarse la vida, podemos comprender él porque muchos jóvenes en la actualidad se cortan a sí mismos haciéndose grandes heridas en sus brazos.
- Satanás viene para matar y destruir y por medio de sus influencias logra hacer que las personas se maten y destruyan a sí mismas por medio del suicidio, por medio de los vicios, por medio de relaciones tóxicas dependientes que no quieren dejar.

¿QUÉ PODEMOS HACER PARA PODER ENFRENTAR Y VENCER ESAS INFLUENCIAS DEL ENEMIGO EN NUESTRA FAMILIA?

- Tenemos con confiar que nuestro Señor Jesucristo tiene poder para destruir todas las obras del diablo **(1 Juan 3:8)**
- Tenemos que someternos bajo la cobertura de nuestro Dios **(Santiago 4:7)**
- Tenemos que reedificar nuestro altar espiritual que seguramente en este momento está abandonado y derribado en nuestra familia **(1 Reyes 18:30)**
- Tenemos que orar y usar la autoridad que Dios nos ha dado sobre las fuerzas del enemigo **(Lucas 10:19)**